

Wagub Aceh Tinjau Progres Pembangunan Masjid Besar Peusangan Bireuen

Category: Aceh, News

written by Maulya | 13/03/2025



ORINEWS.id – Wakil Gubernur Aceh, Fadhlullah melakukan Safari Ramadhan di Masjid Besar Peusangan, Bireuen, pada Rabu (12/3/2025). Kunjungan ini merupakan bagian dari program Safari [Ramadhan](#) Pemerintah Aceh, yang juga memberikan kesempatan untuk meninjau perkembangan pembangunan masjid yang sedang berlangsung.

Dalam kesempatan tersebut, Fadhlullah menyampaikan komitmennya untuk mendukung penyelesaian pembangunan Masjid Besar Peusangan.

“Alhamdulillah, setelah melihat pembangunan masjid ini,

Insyallah kami dari Pemerintah Aceh berkomitmen untuk membantu, karena ini adalah perbuatan baik,” ujar Fadhlullah.

Ia juga menambahkan bahwa kunjungannya ke Bireuen bertujuan untuk melihat pertumbuhan ekonomi daerah.

Fadhlullah yang baru saja dilantik bersama Gubernur Aceh, menyampaikan beberapa program pemerintah pusat yang akan dijalankan dalam lima tahun ke depan, termasuk di Aceh. Salah satunya adalah Program Makan Gizi Gratis yang bertujuan untuk memastikan anak-anak di Indonesia, termasuk di Aceh, bisa bersaing hingga tingkat internasional.

“Pemerintah ingin memastikan bahwa kader-kader anak kita semua bisa bersaing secara global,” ujarnya.

Selain itu, Fadhlullah mengungkapkan bahwa pemerintah pusat telah menetapkan harga gabah yang seragam di seluruh Indonesia Rp.6.500 per kilogram, sebagai salah satu langkah untuk meningkatkan kesejahteraan petani. Ia juga mengungkapkan bahwa biaya Ongkos Naik Haji (ONH) telah diturunkan dan akan ada peluncuran 60 ribu koperasi di Indonesia yang akan memperkuat perekonomian di tingkat gampong.

Dalam kesempatan yang sama, Wakil Gubernur Aceh menyerahkan bantuan kepada pengurus Masjid Besar Peusangan berupa uang tunai senilai Rp. 25 juta, beberapa lembar sajadah panjang, dan sejumlah perangkat salat lainnya. Bantuan ini diharapkan dapat memperlancar pengelolaan masjid dan meningkatkan kenyamanan ibadah bagi jamaah setempat.

Selain bantuan untuk masjid, Pemerintah Aceh juga menyalurkan santunan Ramadan senilai Rp315 juta dari Muzaki Baitul Mal Aceh. Bantuan tersebut akan diberikan kepada 315 mustahik (penerima zakat) di Kabupaten Pidie, masing-masing menerima santunan sebesar Rp1 juta.

Sebelum berbuka puasa bersama, Wakil Gubernur Aceh disambut antusias oleh seratusan warga Bireuen, yang turut hadir

bersama Bupati Bireuen, Mukhlis. Pengurus Badan Kemakmuran Masjid Besar Peusangan juga menyajikan hidangan berbuka untuk rombongan.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Bireuen Mukhlis menjelaskan progres pembangunan masjid yang telah mencapai lebih dari 40 persen.

“Kehadiran beliau membawa berkah dan kami berharap niat tulus beliau untuk membantu kelanjutan pembangunan masjid ini dapat segera terwujud,” ujar Mukhlis.

Wakil Gubernur Fadhlullah juga didampingi oleh Kepala Dinas dan pejabat dari Dinas Registrasi Kependudukan Aceh serta Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Aceh, yang turut serta dalam perjalanan Safari Ramadhan kali ini. []